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Aktuelles

Umfragen
Die Bedarfsabklärung zum Thema
Tagestrukturen wurde inzwischen ausgewertet.
Wir danken allen, die sich an dieser Umfrage
beteiligt haben. Der Wunsch nach Betreuung
während des ganzen Tages ist in unserer
Gemeinde noch sehr gering. Je nach Wochentag
sind 1 bis 7 Kinder angegeben worden. Dazu
kommen noch vier Kinder, bei denen noch nicht
bekannt ist, an welchen Wochentagen ein
Bedarf besteht. Gemäss dem Zürcher
Volksschulamt können wir davon ausgehen, dass
die effektiven Anmeldezahlen rund 40 bis 70 %
von dem ermittelten Bedarf betragen würden.
Die Einrichtung eines schuleigenen Angebots für
Tagesbetreuung ist erst dann vorgeschrieben,
wenn mit Anmeldezahlen von 10 Kindern an
dem entsprechenden Tag gerechnet werden
kann. Sind die ermittelten Zahlen geringer, sind
bei konkretem Bedarf Einzelfall-Lösungen zu
suchen.
Da jedoch damit zu rechnen ist, dass der Bedarf
an solchen Angeboten tendenziell zunehmend
ist, werden wir eine solche Umfrage in 2-3
Jahren wiederholen.

Eine Umfrage zur Zufriedenheit mit unserer
Schule wurde an alle Eltern gerichtet, deren
Kinder im Sommer einen Stufenübertritt hatten.
Auch hier danken wir für grosse Beteiligung. Wir
sind mit dem Rücklauf sehr zufrieden. Die letzte
vergleichbare Umfrage haben wir vor 2 Jahren
gemacht. Es freut uns natürlich sehr, dass die
diesjährige Umfrage eine Verbesserung der
Schulqualität ausweist. An dieser Stelle danke
ich allen von Herzen, die einen wesentlichen
Beitrag zur Steigerung der Qualität an unserer
Schule leisten: Lehrpersonen, Mittagstisch-
Betreuerinnen, Schulleiter, Abwarte und
Reinigungspersonal und natürlich meine
Kollegen in der Schulpflege.

Raum für Musikschule
Die Schulpflege wurde vor kurzen angefragt, der
Band Rock’n’Bach einen Raum im Keller des
Kindergarten Hofacker zur Verfügung zu stellen.
Im Verlaufe der Entscheidungsfindung wurde
etwas Staub aufgewirbelt. Die Ursache dafür
waren einige Missverständnisse, die Ihre
Ursache in unvollständiger Information hatten.
Genauere Abklärungen haben aber gezeigt, dass
der Raum als Probelokal für eine so grosse Band
nicht geeignet ist. Er entspricht nicht den
Vorschriften der Feuerpolizei und auch die
Situation bezüglich sanitären Anlagen ist nicht
ideal.
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